

# 劇団なんじゅもんじゅさん

## 「おじさんと大きな木」感想&写真集



みんなが喜んで、笑顔で、観てました。おじさんと木の大きさをめぐる物語が、とても楽しかったです。おじさんは、お話をとても丁寧に教えてくれました。おじさんと木の大きさをめぐる物語が、とても楽しかったです。

さまざまな小道具と一緒に楽しめた  
近ごろは、デジタル化で映像世界に日々、向かいながら、生で、タッチで感じられる、演劇の大変なと思います。

### 失せて初めて。

その存在の大さく、大切にされたこと、人生の中ではいろいろある。「あと考へさせられました。お二人の人生や目標、款へのアドバイスを小道具で、目の前の木の、老齢じとの表情と見ててくれたのが、とてもスケマティック!!

何より得た鑑賞会として、楽しめたです。やっぱり本物はいいな、と実感しました。ありがとうございました。

人形もかわいくて歌も素敵でとっても楽しかったです。お話をスッと引き込まれました。とてもよい時間が過ごせました。とっても楽しいなんじゅもんじゅさん、音楽コーナーは大盛況でしたね。これもお二人のお人柄ですね。

令和2年9月26日(土)15時～  
千手コミュニティーセンター

司会  
ここなちゃん  
あやのちゃん



3つの約束  
みおりちゃん  
みさきちゃん  
くるみちゃん

久しぶりの観覧会、ありがとうございました。  
木を育む大切さ、木の大きさ、年齢などを学ぶ  
楽しみながら見入りました。最後に、おじさんと木の大きさをめぐる物語を聞かせてもらいました。おじさんは、お話をとても丁寧に教えてくれました。おじさんと木の大きさをめぐる物語が、とても楽しかったです！

いはづや人物が、木  
ころ葉っぱ、木のいと、思っていました。  
鳥やちうらよもすけ、だし  
鳥の声を聞こううでいた。かわいい  
ひいいろ風景が、涼やかで、おもしろいです。

おじさんと木の大きさをめぐる物語が、とても楽しかったです。ありがとうございました。



色々な木があり、木、  
飛んでしまいました。木  
木には、木からおじさんと木  
おじさんと木でいく様子など  
木飛ばす！木飛ばす！  
木飛ばす！木飛ばす！



ありがとうございました。  
うけますぐ十一の  
かたです。



ありがとうございました。  
会場からたくさんの方  
が来ました。



おじさんと子どもの木を通して少しずつ仲良くなっていく所、木のすごい生命力、とても良い話でそれが劇で見ることができたのはとても幸せで、良い一日を過ごさせていただきました。次回はまた別の劇を見てみたいと思います。これからも元気でみなさんを楽しめてください。また会える日を楽しみに待っています。

### 満員御礼！ありがとうございました！



担当は、彩子サークルでした♪

初めて2人で行う劇を観ましたが、2人とは思えない  
演出、様々な道具の工夫、ストーリーの面白さなど全て  
に感動し、最後は涙が出てきました。いつまでもお元  
気で、また来てください。

なんじゅもんじゅさんのお芝居、感動的でした。一本の  
木から、人の一生のような喜びと悲しみは表裏一体で、波があるからこそ豊かな人生になる、といった哲  
学的なメッセージを感じました。3歳の息子も、お芝居  
の中に入り込み、白面相のように喜んだり、悲しんだり  
していました。生の芝居を近くで見て、色々な事を  
吸収しているようでとても嬉しかったです。